



20900 | Power German/Deutsch B1 Modul 3 Mo-Do* 13:30-15:30 (FK)

Kursleitung:	Maria Delacroix
Kursumfang:	40 Unterrichtseinheiten (UE) zu 60 Minuten
Kurszeitraum:	24 Nov 2026 - 12 Jan 2027
Kurstage:	Monday 13:30 - 15:30 Uhr Tuesday 13:30 - 15:30 Uhr Wednesday 13:30 - 15:30 Uhr Thursday 13:30 - 15:30 Uhr
Kurspreis:	CHF640.00
Kursort:	Kurszimmer wird noch angegeben, Töpferstrasse 10, 6004 Luzern

Deutschkurs Power German

Sie möchten schnell Deutsch lernen und sind bereit, jeden Tag in den Unterricht zu kommen? Dann ist der Power German Kurs bei SmartTalk genau für Sie geeignet. In diesem Kurs bauen Sie genau die Kenntnisse auf, die es im schweizerischen Alltag braucht. Moderne Lehrmittel und gut strukturierte Lektionen sorgen für interessante, unterhaltsame wie auch sehr lehrreiche Stunden. Sie lernen einfache und korrekte Sätze, die Sie in Gesprächen und Texten anwenden können.

Ihre Vorteile:

- Das Level ist in Module aufgeteilt, jedes Modul ist einzeln buchbar
- Kleine Klassen von 5-10 Personen
- Gut ausgebildete Kursleiter und Kursleiterinnen
- Moderne Lehrmittel

Kursaufbau:

Jedes Level ist in Module aufgeteilt und jedes Modul ist einzeln buchbar.

A1 = 3 Module

A2 = 3 Module + Prüfungsvorbereitung

B1 = 3 Module + Prüfungsvorbereitung

B2 = 4 Module + Prüfungsvorbereitung

C1 = 4 Module + Prüfungsvorbereitung

Das Kursmaterial ist nicht im Kurspreis inbegriffen. Es kostet ungefähr 50 Franken, gemäss aktuellen Marktpreisen.

You want to learn German quickly and are willing to come to class every day? Then the Power German course at SmartTalk is perfect for you. In this course you will build up exactly the knowledge you need for everyday life in Switzerland. Modern teaching materials and well-structured lessons make for

Töpferstrasse 10 | 6004 Luzern | Tel. 041 220 23 19 | info@smarttalk.ch | www.smarttalk.ch



interesting, entertaining and very informative lessons. You will learn simple and correct phrases that you can use in conversations and texts.

Your advantages:

- Each module can be booked individually
- Small classes of 5-10 students
- Well-trained course instructors
- Modern teaching materials

Course structure:

Each level is divided into modules and each module can be booked individually.

A1 = 3 modules

A2 = 3 modules + exam preparation

B1 = 3 modules + exam preparation

B2 = 4 modules + exam preparation

C1 = 4 modules + exam preparation

The course material is not included in the course price. It costs approximately 50 Swiss francs, according to current market prices.